

## GRÜNE SPENDEN 500 EURO FÜRS GRÖSCHLERHAUS



Die Stadtratsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen hatte am Altstadtfest-Sonnabend vor dem Gröschler-Haus einen Flohmarktstand aufgebaut. Die Einnahmen aus dem Trödelverkauf wurden noch aufgestockt, sodass gestern 500 Euro an die Aktiven des „Zentrums für jüdische Geschichte und Zeitgeschichte der Region“ (Gröschler-Haus) über-

geben werden konnten. Ein solcher Flohmarkt, da waren sich die vier Grünen-Ratsfrauen einig, soll wiederholt werden. Unser Foto zeigt (von links) Hartmut Peters, Monika Feldmann, Sabine Glaum, Beate Zielke, Ingrid Donk, Almut Thomßen, Uta Esselborn und Volker Landig gestern Nachmittag bei der Spendenübergabe.

BILD: CORNELIA LÜERS